

季美の森を良くしたい通信 Vol.4

-やましたとよあき-

大網白里市議会議員 **山下豊昭**



季美の森の皆さん、こんにちは！ 大網白里市議会議員の山下豊昭です。

季美の森の様々な出来事を隔週で皆様にお届けしたいと思い、こんなレポートを作成しました。題して「**季美の森を良くしたい通信**」です。どうぞよろしくお願い致します。

【すれ違いが怖い！5丁目～小西のど"ぶ"い(側溝)に7Aを！】

皆さん季美の森5丁目から小西に降りる道を車で走ったことはありますか？

緑ヶ丘に抜けたり、雄蛇が池方面に行ったりする時にとても便利な柏原神社の横を通る抜け道です。私も良く使わせてもらいますが、いつもあそこを通るときはドキドキなんです。



と言うのも、対向車が来てすれ違う時に、**ど"ぶ"い(側溝)**があるんですね。

もともと道幅が狭いうえ、昼間でも木々がうっそうとしていて、肝心のど"ぶ"いが見えにくいんです。だから対向車が来た時、いつ脱輪しないか恐れ々慎重にすれ違っていきます。

先日も所用があり、いつものようにドキドキしながら走っていると、圏央道のあたりにはなんと、**ど"ぶ"い(側溝)に7A**があるではありませんか！



7Aがあるだけで、だいぶ心理的ストレスが無くなり、走りやすかったですね～

ここは市道です。ならば私の出番です。ここを皆さんが安心して走れるように、早速、市の建設課道路班に住民代表として

お願いしました！市の建設課道路班によると、時間の約束はできませんが、順次ふたもしていく予定とのこと。7Aがつけば、もつと楽に走れるようになりますので、皆さん安心してご利用ください！

本日もお付き合いいただき、ありがとうございました。



山下豊昭 昭和18年 熊本県生まれ
私立九州学院高等学校卒業後、株式会社帝国ホテル入社。帝国ホテルでは冬季札幌オリンピック選手村出向、欧州フランス実務研修出向などを経て、レストラン部統括料理長を拝命しました。その後、NTT名古屋のホテルプラセオ総料理長、岡山県子ボリ公園総料理長等 食に関わる仕事に長く携わりました。

詳しくはホームページで → <http://yamashita-toyoaki.com/>

